
No 班 団体名等 項目 意見・提言等 議会報告会での回答 委員会での対応 所管委員会

必要に応じて委員会で調査、議論する。
総務文教

備中町平川地区や宇治町地区の取り組み事例な
ど、地道な施策を継続的に進めていくよう、執行部
に伝える。

産業経済

委員会としても重要課題として認識しており今後も
議論を重ねていく。

市民生活

2 ３班 備北商工会 職員関係
高梁市文化交流館を利用するにあたって、職員の対応
に非常に不満を感じた。改善を求めたい。

担当委員会で聞き取りを行う。 市へ意見として伝える。 総務文教

3 ２班 大瀬八長町内会 議会報告会
資料を前もって配ってもらえたら質問が出やすかったの
ではないか。

検討する。
資料を前もって配布するようであれば資料作成を
しっかり行っていくが、それができない場合は、事前
の配布は行わないこととする。

広報公聴特別

4 ２班 大瀬八長町内会 議会関係 大胆な議員定数の見直しをすべきではないか。

現在の18名という定数は、自治体の規模から考えて多す
ぎるとは考えていない。委員会構成を考えても、１つの委
員会に専念するためには18名は必要ではないか。本市
は市域が広いので地域の意見を議会に届けるにはこの
くらいが必要ではないか。他に無駄を削減すべきところ
は追求していく。

議会基本条例に沿って対応していく。 議会運営

第１２回 議会報告会での意見・提言等一覧表

1 １班
高梁青年会議所
高梁商工会議所青年部
高梁市青年経済協議会

人口減少問題
人口減少問題について市の対策と成果は。人口減を食
い止めてほしい。

対策として市は、移住定住促進(空き家バンク・住宅支援
など)、結婚推進、出産、子育て支援、雇用支援(就農・起
業も)を行っている。それぞれ対策を行っているが、人口
減に歯止めがかかるほどの成果は上がっていない。
人口減は止められないと思う。 近年加速がついてきてい
るので今まで通りのやり方では大変であり、これからも意
見をいただきたい。


